

Bundesverdienstorden für Herrn Yousaf

Eine besondere Ehre wurde dem in unserem Stadtteil allseits bekannten pakistanischen Mitbürger Mohammad Yousaf zuteil: die Verleihung der Verdienstmedaille des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland, landläufig Bundesverdienstkreuz genannt, für sein umfangreiches ehrenamtliches Engagement. In einer würdigen Feierstunde im Rathaus erfolgte die Auszeichnung in Anwesenheit des Pakistanischen Generalkonsuls Islam Burhanul durch den Staatssekretär im Kultusministerium, Georg Wacker.

Mohammad Yousaf wurde 1952 in Pakistan geboren, kam 1980 nach Deutschland und ließ sich 1989 in Mannheim nieder. In jungen Jahren geprägt durch sein Eintreten für demokratische Strukturen in seinem Heimatland, engagiert sich der Vater von drei Kindern in Elternbeiräten und berät den Bürger- und Gewerbeverein Östliche Innenstadt bzw. das Quartiergremium in Integrationsfragen. Einen besonderen Ruf erwarb sich Herr Yousaf als Anbieter pakistanischer Speisen, die den Neujahrsempfang und das Lameygartensfest regelmäßig kulinarisch bereichern.



Die Ehrung im Rathaus: Erster Bürgermeister Specht, der pakistanische Generalkonsul Islam Burhanul, Mohammad Yousaf, Staatssekretär Wacker, Frau Landtagsabgeordnete Heberer, Herr Bundestagsabgeordneter Mark (von links nach rechts)

Zusammen mit den Mitgliedern der Ahmadiyya Muslim Jamat Gemeinde beteiligt er sich jedes

Jahr am Neujahrsmorgen an der Reinigung der Innenstadt nach der Silvesternacht. Großes Geschick bewies Herr Yousaf auch als Mitorganisator des seit Jahren auf dem Maimarktgelände stattfindenden bundesweiten Jahrestreffens seiner Glaubensbrüder.

Für die Östliche Unterstadt stellt diese Ehrung ein positives Signal und eine Anregung zu mehr bürgerschaftlichem Engagement dar.

Christian Kirchgässner